

Spende Weihnachtskrippe

27. JANUAR 2019 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR SPENDE WEIHNACHTSKRIPPE



KÜMMERER

„Rat und Tat“

Ortsgemeinde Kuhnhöfen

Spenden der Weihnachtskrippe in der Kapelle Kuhnhöfen für Pater Mosha



Die gespendeten Gelder von der Weihnachtskrippe in der Kapelle in Kuhnhöfen sowie den Erlös aus dem Verkauf von Laternen wurden an Pater Mosha für seine Kinderprojekte in Tansania übergeben. Damit wird eine jahrelange Tradition fortgeführt. Pater Mosha dankte für die Unterstützung und wird die Mittel in seinem Heimatland Tansania für hilfsbedürftige Kinder einsetzen.

Ich schließe mich dem Dank an, der insbesondere den Besuchern gilt, die an den Weihnachtstagen die Krippe aufgesucht, dabei gespendet oder Laternen gekauft haben und somit diese Aktion möglich machten.

Euer Ortsbürgermeister Gerhard Hehl